

Ortmann verfehlt Top-Zeit

Barnimer Formel-4-Pilot wird im Qualifying abgehängt

Klettwitz (che) Nicht schlecht, aber nicht optimal: Mike Ortmann hat am Freitag beim Qualifying der Formel 4 auf dem Lausitzring eine absolute Spitzenzeit verpasst. Die fuhr Mick Schumacher, der sich für die beiden Rennen am Sonnabend jeweils die Pole Position sicherte. Ortmann, derzeit hinter Schumacher Dritter der Fahrerwertung, konnte den Speed der Spitze hingegen nicht mitgehen.

Fürs erste Rennen, das am Sonnabend um 11.55 Uhr startet, konnte der 16-jährige Blumberger sich lediglich den 11. Startplatz erkämpfen. Für die Startreihenfolge des zweiten Rennens, das um 17.40 Uhr startet, sind die zweitbesten Rundenzeiten des Qualifyings ausschlaggebend. Hier schaffte es Ortmann immerhin auf den 7. Platz.

Um diesmal erneut aufs Podium zu fahren, wie zuletzt

auf dem Sachsenring, muss Ortmann für die Rennen also noch ein paar extra Zehntel aus seinem 160-PS-Boliden rauskitzeln. Beide Rennen am Sonnabend werden live bei Sport1 übertragen. Das dritte Rennen folgt am Sonntag um 17.55 Uhr (im Livestream auf Sport1.de). Für die Startaufstellung des dritten Rennens ist das Ergebnis des ersten Rennens maßgeblich. Die Top-Ten starten dann in umgekehrter Reihenfolge.



Raus aus der Box auf die Strecke: Mike Ortmann hat im Qualifying auf dem Lausitzring mit seinem 160-PS-Boliden alles gegeben. Für ganz vorn reichte es aber nicht. Foto: Michael Schulz